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Депутаты высказались «за» снятие ограничения на число квартир для 

детей-сирот   

                    Законодательное Собрание  Ульяновской области 22.04.2019 

 

         В рамках заседания Законодательного Собрания под председательством 

Валерия Малышева депутаты поддержали изменения в областной закон об 

обеспечении жилыми помещениями детей-сирот. 

        Согласно федеральному законодательству с 5 декабря 2018 года 

количество квартир, предоставляемых детям-сиротам, в одном 

многоквартирном доме не может превышать 25% от общего количества 

квартир. Данное ограничение не будет действовать в населенных пунктах с 

численностью жителей менее 10 тысяч человек, а также в домах, в которых 

менее 10 квартир.  

        Следовательно, в населенных пунктах с численностью менее 10 тысяч 

человек, можно будет строить многоквартирные жилые дома и в полном 

объёме предоставлять в них жилые помещения детям-сиротам. По мнению 

председателя комитета по промышленности, строительству, энергетике, 

транспорту и дорожному хозяйству Дмитрия Грачева, принятие данного 

документа поспособствует обеспечению жильем детей-сирот и развитию 

строительной отрасли. 

 

В Совете Федерации поддержали инициативу парламента 

Башкортостана об изменении статьи 37 Градостроительного кодекса РФ 

                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 23.04.2019 

 

        Комитет Совета Федерации по экономической политике поддержал 

законодательную инициативу Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан «О внесении изменения в статью 37 

Градостроительного кодекса Российской Федерации».  

         На заседании профильного Комитета Совета Федерации проект закона 

представил сенатор от Государственного Собрания Ирек Ялалов. Исходя из 

положений статьи 37 Градостроительного кодекса Российской Федерации, 

основные и вспомогательные виды разрешенного использования земельных 

участков и объектов капитального строительства, за исключением органов 



государственной власти, органов местного самоуправления, государственных 

и муниципальных учреждений, государственных и муниципальных 

унитарных предприятий, выбираются самостоятельно без дополнительных 

разрешений и согласования.  

        – Законопроектом эта норма дополняется положением, в соответствии с 

которым изменения об установлении вида разрешенного использования 

земельного участка, в отношении которого распространяется действие 

градостроительного регламента, вносятся в Единый государственный реестр 

недвижимости на основании заявления землепользователя с согласия 

собственника данного земельного участка. Принятие законопроекта позволит 

оперативно актуализировать данные Единого государственного реестра 

недвижимости землепользователями, – рассказал Ирек Ялалов.  

 

Обсудили вопросы интеграции в правовую систему РФ  

                    Государственный Совет Республики Крым 23.04.2019 

          

        Председатель Государственного Совета Республики Крым Владимир 

Константинов в Санкт-Петербурге провел заседание возглавляемой им 

Комиссии Совета законодателей Российской Федерации при Федеральном 

Собрании РФ по вопросам интеграции Республики Крым и города 

федерального значения Севастополя в правовую систему Российской 

Федерации. 

       Участники заседания обсудили ряд инициатив, направленных на 

внесение изменений в федеральное законодательство в части усиления мер 

безопасности в образовательных организациях. 

       Также было поддержано обращение Государственного Совета 

Республики Крым в адрес Министра строительства и ЖКХ Российской 

Федерации Владимира Якушева о необходимости внесения изменений в 

федеральное законодательство – установить особенности применения на 

территории Крыма законодательства РФ об участии в долевом строительстве 

многоквартирных домов и иных объектов недвижимости. 

         Положительную оценку получили проекты законодательных 

инициатив, подготовленные Государственным Советом Республики Крым по 

внесению в Государственную Думу Федерального Собрания Российской 

Федерации проектов федеральных конституционных законов. Речь идет об 

изменениях  в Налоговый кодекс Российской Федерации и в закон «О 

принятии в Российскую Федерацию Республики Крым и образовании в 

составе Российской Федерации новых субъектов – Республики Крым и 

города федерального значения Севастополя». 

 



О путях сохранения исторического облика Саратова  

                    Саратовская областная Дума 24.04.2019 

 

        Участниками переговорной площадки на тему «Старый город: 

концепция развития исторического центра Саратова» стали депутаты 

регионального парламента, представители Правительства области 

и администрации Саратова, научного сообщества, блогеры. Модератором 

выступил заместитель председателя комитета по культуре, общественным 

отношениям и информационной политике Алексей Наумов. 

        Обсуждались темы разработки концепции развития исторического 

центра Саратова, восстановления и реконструкции памятников архитектуры, 

находящихся в плачевном состоянии, в том числе с привлечением 

инвесторов. 

        «Историческая недвижимость не является элитной. Это вопрос 

ментальный. Спасти исторический Саратов может программа, направленная 

на то, чтобы проживание в исторической недвижимости было приоритетнее, 

чем на Кумысной поляне или Усть-Курдюме», –  отметил депутат Алексей 

Наумов. 

        «Нам необходимо создать такие условия, чтобы в историческом центре 

недвижимость приобретала коммерческую привлекательность», –  добавил 

парламентарий. 

 

Депутаты против «черного» похоронного бизнеса   

                    Законодательное Собрание  Ленинградской области 24.04.2019 
 

         На заседании Законодательного собрания Ленинградской области в 

первом чтении принят законопроект «О погребении и похоронном деле». 

Законопроект направлен на пресечение криминальной деятельности частных 

фирм, которые работают в похоронном бизнесе.  

        Целью законопроекта депутаты ставят изменение устоявшейся в 

похоронном деле практики бесконтрольной работы «серых» и «черных» 

фирм. Народные избранники намерены усилить контроль за этой сферой, 

наделив полномочиями, а значит - ответственностью за работу в этой сфере 

органы государственной власти.  

        В тексте законопроекта прописаны места погребения, и то, что 

«создаваемые, а также существующие места погребения не подлежат сносу и 

могут быть перенесены только по решению органов местного 

самоуправления в Ленинградской области в случае угрозы постоянных 

затоплений, оползней и других стихийных бедствий». Обозначены и 

гарантии осуществления погребения: социальное пособие на погребение, 



гарантированный перечень услуг по погребению и др. Глава третья 

законопроекта посвящена похоронному делу. Для упорядочения организации 

похоронного дела, финансового обеспечения, возможности создания 

попечительских советов проектом предлагается создавать муниципальные 

специализированные службы по вопросам похоронного дела, тем более что 

такая возможность заложена и в федеральном законе. 

        На заседании Законодательного собрания решено создать рабочую 

группу по доработке данного документа 

 

Подход должен быть унифицированным  

                    Законодательная  Дума Томской области 25.04.2019 

 

         Председатель Законодательной Думы Томской области, председатель 

Комиссии Совета законодателей при Федеральном Собрании Российской 

Федерации по образованию и науке Оксана Козловская выступила на 

заседании Президиума Совета законодателей Российской Федерации при 

Федеральном Собрании в Санкт-Петербурге. Его темами стали вопросы 

реализации национального проекта в сфере образования и Послания 

Президента РФ Владимира Путина в данной сфере. 

        Повсеместно идет внедрение технологии проектного управления, 

развитие конкурсной системы получения грантов, в т.ч., в сфере образования. 

Однако  эта работа требует дополнительных компетенций персонала всех 

бюджетных отраслей. По словам Оксаны Козловской, для решения этого 

вопроса регионы предлагают разработать систему межотраслевых тренингов 

по развитию проектных навыков разных категорий участников по всем 

национальным проектам, а также создать всероссийскую интерактивную 

информационно-аналитическую систему реализации нацпроектов в регионах. 

        Еще одним актуальным для большинства регионов остается вопрос 

малой наполняемости сельских школ. По мнению спикера, пришло время 

закрепить понятие «малокомплектная школа» и критерии отнесения к ним в 

федеральном законодательстве. 

        Оксана Козловская отметила необходимость пересмотра существующих 

правил расчета федеральных субсидии на создание новых мест с учетом 

региональных особенностей. Так, все субъекты уже заключили Соглашения 

на получение федеральных средств по нацпроектам. Правительство 

установило предельный размер софинансирования для каждого региона. Но  

большинство регионов отмечают, что установленный уровень 

софинансирования не соблюдается. Причина – в ведомственных методиках. 

        Оксана Козловская также обратила внимание на необходимость 

рассмотрения вопроса по выделению федеральных средств на капитальный 



ремонт и реконструкцию для сохранения имеющихся школьных мест, а не 

только на строительство или приобретение объектов у инвестора. 

        – При реализации нацпроекта подход должен быть унифицированным ко 

всем школам страны, поскольку эта задача стоит перед каждой из них, –

отметила спикер. 

 

Развитие органического сельского хозяйства станет приоритетным  

                    Законодательное Собрание  Ростовской области 25.04.2019 
 

        Депутаты донского парламента приняли поправки в закон «О развитии 

сельского хозяйства в Ростовской области». Изменения, внесенные в 

областной закон, расширяют перечень приоритетных направлений развития 

сельского хозяйства на Дону. В этот перечень включается развитие 

органического сельского хозяйства и поддержка производителей 

органической продукции. 

        Изменения связаны с тем, что на федеральном уровне развитие 

органического сельского хозяйств отнесено к числу основных направлений 

государственной политики. Новый федеральный закон урегулировал 

отношения, связанные с производством, хранением, транспортировкой, 

маркировкой и реализацией органической продукции, ввел необходимый 

понятийный аппарат, определил требования к производству органической 

продукции.  

        – Вопрос о развитии органического сельского хозяйства серьезен и 

важен. К сожалению, пока он большого распространения в нашем регионе не 

получил, но мы считаем, что в Ростовской области есть все условия для 

производства экологически чистой, полезной продукции. Нам нужно больше 

задумываться о наших детях, внуках, правнуках, о том, что они должны 

употреблять и как это будет сказываться на последующих поколениях, – 

прокомментировал заместитель Председателя Законодательного Собрания 

Ростовской области – председатель комитета по аграрной политике Вячеслав 

Василенко.  

        Поправки в областной закон, как и соответствующий федеральный 

закон, вступают в силу с 1 января 2020 года. 

        Также депутаты внесли изменения в областной закон, согласно которым 

срок проведения государственной экологической экспертизы объектов 

регионального уровня не может превышать двух месяцев (ранее – трех 

месяцев). При этом срок может быть продлен на один месяц по заявлению 

заказчика.  

 



Профильный комитет поддержал упрощение декларирования доходов 

для сельских депутатов   

                    Законодательное Собрание  Кировской области 25.04.2019 

 

         В Законодательном Собрании Кировской области состоялось заседание 

комитета по законодательству и местному самоуправлению. Депутаты 

рассмотрели проекты двух федеральных законов, которые касаются 

декларирования доходов и расходов депутатов местного уровня. 

         Предполагается, что в результате принятия первого законопроекта («О 

внесении изменений в статью 121 Федерального закона «О противодействии 

коррупции») ежегодный процесс предоставления сельскими депутатами 

сведений о доходах значительно упростится. Им не надо будет подавать 

декларацию, если в отчетный период не было совершено крупных покупок. 

Если указанных сделок не совершалось, депутат должен сообщить об этом в 

установленном законом порядке. Такие условия не будут распространяться 

на депутатов, осуществляющих свои полномочия на постоянной основе.  

        Второй законопроект («О внесении изменений в статью 40 

Федерального закона «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации») предусматривает альтернативные 

меры ответственности за непредоставление (неполное предоставление) 

сведений о доходах и расходах.  

        В таком случае сельским депутатам будет грозить предупреждение и 

освобождение от должности без прекращения полномочий депутата. То есть 

он в любом случае понесет ответственность, но не прекратит 

представительскую работу, и местной Думе не придется проводить новые 

выборы. В ходе обсуждения было отмечено, что нововведения уравняют в 

правах депутатов федерального, регионального и муниципального уровней.  

        При этом в случае серьезных нарушений требований 

антикоррупционного законодательства сохраняется возможность применить 

такую меру ответственности, как досрочное прекращение полномочий 

депутата.  

 

Для Забайкалья разработают план по восстановлению сгоревшего 

жилья   

                    Законодательное Собрание  Забайкальского края   26.04.2019 

 

        До 10 мая будет подготовлен детальный план по восстановлению жилья, 

сгоревшего в результате пожаров в Забайкальском крае. Ситуацию с 

пожарами в регионе и ликвидацию их последствий обсуждали участники 

http://www.zsko.ru/press/news/detail.php?ID=27702


совещания, прошедшего под руководством Президента РФ Владимира 

Путина.   

        На прошлой неделе Забайкалье пожары охватили 17 населённых 

пунктов в 13 муниципальных районах. Пострадали жилые дома и нежилые 

строения. «Алгоритм действий нам в принципе понятен: последствия должны 

быть ликвидированы максимально быстро и эффективно», – подчеркнул 

Владимир Путин. Он также отметил, что «необходимо провести 

дополнительную работу здесь и в других регионах по информированию 

граждан о необходимости соблюдения правил противопожарной 

безопасности». 

        Заместитель председателя Правительства РФ – полномочный 

представитель Президента РФ в ДФО Юрий Трутнев провел в Чите 

координационное совещание по стабилизации сложившейся обстановки 

после степных пожаров на территории Забайкальского края. «Сейчас главная 

задача – максимально быстро оказать помощь пострадавшим людям. Наряду 

с выплатами, восстановлением жилья, отдельно обсудим с коллегами из 

министерства сельского хозяйства вопрос, как люди должны вернуться к 

привычному образу жизни и получить возможность при желании работать на 

земле», – подчеркнул он. 

        По предварительной информации МЧС, от огня пострадало 111 домов 

(98 – жилых), в которых проживали 336 человек, включая 60 детей. 

Повреждено или уничтожено чабанских стоянок – 121, 2 зернохранилища, 

320 тонн грубых кормов, 479 голов крупного рогатого скота, 4923 голов 

мелкого рогатого скота, 182 свиней, 772 домашних птиц, 40 лошадей, 6 

единиц сельхозтехники. По предварительным подсчетам, сумма ущерба 

составляет на данный момент около 400 млн рублей. 

       Организована работа 14 комиссий по оценке материального ущерба. Уже 

обследовано 33 дома в 10 населенных пунктах, 35 чабанских стоянок. В 

течение следующих суток запланирована работа по обследованию 92 домов и 

чабанских стоянок. 
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